La Première ministre de la Namibie rend hommage à Fidel Castro



Santiago de Cuba, 20 février. (RHC).- La Première ministre de la Namibie, Saara Kugongelwa-Amadila, a rendu hommage ce lundi à <u>Fidel Castro</u>, leader historique de la Révolution cubaine, au cimetière de <u>Santa Ifigenia</u>, à Santiago de Cuba.

Après avoir déposé des gerbes devant les tombeaux de Carlos Manuel de Céspedes, le père de la Patrie, de José Marti, notre Héros National, de Mariana Grajales, la mère du général Antonio Maceo et de Fidel Castro, la cheffe du gouvernement namibien a mis l'accent sur les liens d'amitié et de solidarité qui unissent nos deux pays.

Au nom de la Namibie et de toute l'Afrique, elle a confirmé le respect, l'amour et l'admiration dont jouit le peuple cubain et exprimé la reconnaissance du peuple namibien pour la contribution de Cuba à la défense de droits humains essentiels dont la santé et l'éducation un peu partout dans le monde.

Source: ACN

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155632-la-premiere-ministre-de-la-namibie-rend-hommage-a-fidel-castro



Radio Habana Cuba